
PRESENT SIMPLE 

IL PRESENT SIMPLE È IL TEMPO 
VERBALE CHE ESPRIME STABILITÀ E 

ABITUDINE  

E SI USA PER 

AZIONI ABITUALI E ROUTINE 

I GET UP AT 7 O’CLOCK 

SITUAZIONI PERMANENTI  

SHE LIVES IN LONDON 

 

ORARI PRESTABILITI  

(DI SPETTACOLI, UFFICI,  MEZZI DI TRASPORTO ECC.)  

THE BUS LEAVES AT 7.30 

 

FATTI E VERITÀ GENERALI 

WATER BOILS AT 100° 

 ISTRUZIONI E INDICAZIONI  

YOU GO STRAIGHT ON AND TURN LEFT 

 

INTERESSI, PREFERENZE, SENTIMENTI 

MY BROTHER LIKES RUGBY 

 
COSTRUZIONE 

FORMA BASE DEL VERBO 

(INFINITO SENZA TO) 

FORMA AFFERMATIVA 

+ SOGGETTO 

VERB TO PLAY 

I PLAY 

YOU PLAY 

HE, SHE, IT PLAYS * 

WE PLAY 

YOU PLAY 

THEY PLAY 

MA, SE IL VERBO TERMINA IN S, SH, CH, X, Z, O,  
ALLA FORMA BASE SI DEVE AGGIUNGERE –ES: 
 

LA TERZA PERSONA SINGOLARE – HE, SHE, IT SI FORMA AGGIUNGENDO -S ALLA FORMA BASE  
DEL VERBO:       
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ES. I PLAY             HE PLAYS                            

ES.  I WATCH              HE WATCHES 
 

ES.  I GO               HE GOES 

SE IL VERBO TERMINA IN Y PRECEDUTA DA  
CONSONANTE, LA Y DIVENTA I E SI AGGIUNGE–ES:
    

ES.  I STUDY             HE STUDIES  
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FORMA NEGATIVA 

I DO NOT   (DON’T) 

PLAY 

YOU DO NOT   (DON’T) 

HE, SHE, IT DOES NOT   (DOESN’T)*  

WE DO NOT    (DON’T) 

YOU DO NOT    (DON’T) 

THEY DO NOT    (DON’T) 

FORMA BASE DEL VERBO 

(INFINITO SENZA TO) 
+ SOGGETTO DO NOT/ DOES NOT + 

* LA FORMA NEGATIVA DEL PRESENT SIMPLE RICHIEDE L’UTILIZZO DELL’AUSILIARE DO / 
DOES (DOES PER LA TERZA PERSONA SINGOLARE – HE, SHE, IT) , SEGUITO DA NOT E DAL 
VERBO ALLA FORMA BASE. 

FORMA INTERROGATIVA 

DO I 

PLAY? 

DO YOU 

DOES HE, SHE, IT 

DO WE 

DO YOU 

DO THEY 

FORMA BASE DEL VERBO 

(INFINITO SENZA TO) 
+ SOGGETTO DO / DOES  + 

* LA FORMA INTERROGATIVA DEL PRESENT SIMPLE RICHIEDE L’UTILIZZO DELL’AUSILIARE  
DO / DOES (DOES PER LA TERZA PERSONA SINGOLARE – HE, SHE, IT)  DAVANTI AL SOGGETTO.  
IL VERBO VA SEMPRE ALLA FORMA BASE. 
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NON SEGUONO QUESTA REGOLA I VERBI AUSILIARI, CHE PER LA COSTRUZIONE DELLA FORMA 
NEGATIVA E INTERROGATIVA SEGUONO LA REGOLA DEL VERBO ESSERE – TO BE (FORMA 
NEGATIVA - AGGIUNTA DI NOT, FORMA INTERROGATIVA – INVERSIONE SOGGETTO E VERBO). 

ATTENZIONE 
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AVVERBI DI FREQUENZA 

RISPONDONO ALLA DOMANDA QUANTO SPESSO? 
GLI AVVERBI DI FREQUENZA PIÙ COMUNI SONO: 

ALWAYS SEMPRE I ALWAYS DRINK TEA FOR BREAKFAST 

USUALLY DI SOLITO DO I USUALLY GET UP AT 7 O’CLOCK? 

OFTEN SPESSO I DON’T OFTEN READ IN THE EVENING 

SOMETIMES 
QUALCHE 

VOLTA 
I SOMETIMES  TAKE THE BUS 

RARELY RARAMENTE I RARELY WATCH TV IN THE MORNING 

NEVER (NON) MAI * I NEVER COOK FISH FOR LUNCH 

- NEVER EQUIVALE ALL’ITALIANO «NON MAI», 
  PERTANTO NON RICHIEDE L’AUSILIARE: 
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- NELLA FRASE, GLI AVVERBI DI FREQUENZA VANNO  
  TRA SOGGETTO E VERBO. 
 

- NEL CASO DI VERBI AUSILIARI (BE, CAN, MUST, 
  ECC.), VANNO MESSI DOPO IL VERBO: 

ES. I OFTEN GO TO WORK BY CAR 
 
 
 

ES. I AM OFTEN LATE FOR WORK 

- NELLA FRASE NEGATIVA, GLI AVVERBI DI   
   FREQUENZA VANNO TRA L’AUSILIARE E IL VERBO: 

ES. I DON’T ALWAYS GO TO BED LATE 

- SOMETIMES, OFTEN E USUALLY POSSONO 
  ANDARE ANCHE ALL’INIZIO DELLA  FRASE: 

ES. USUALLY I GO TO WORK ON FOOT 

ES. I NEVER GO TO THE CINEMA 

SHORT ANSWERS – RISPOSTE BREVI 

 
ES. DO YOU GO TO WORK BY CAR?  YES, I DO/ NO, I DON’T 
 

ES. DOES HE GO TO THE CINEMA?  YES, HE DOES/ NO, HE DOESN’T 
 

DO / DOES + SOGGETTO YES, + / DON’T / DOESN’T + SOGGETTO NO, + 
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